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PAUTA:

I)Encaminhamentos da 48ª Reunião Ordinária do Conselho de Turismo do Recife:

- Apresentação do Projeto Orla de Boa Viagem;

- Balanço do Projeto Road Show Recife é pra ficar;

- Apresentação da 49ª ABAV Expo.

REGISTROS DA REUNIÃO:

APRESENTAÇÃO PROJETO ORLA PARQUE (GABPE)

Marcelo Waked/ABAV - Em 19/05 a ABAV/PE fez um documento para o Prefeito João Campos, o documento fala sobre
este assunto abordado pelo projeto orla;

● ABAV/PE gostaria de participar mais ativamente neste projeto;

● Seria interessante que este projeto fosse explanado na ABAV Expo para apresentar aos participantes o que se

tem planejado;

● Sobre o Pleito do Trade Turístico para a Avenida Boa Viagem encaminhado para o Prefeito da Cidade do Recife,

no dia 19/05/2022, o GABPE apresentou as necessidades que solicitaram de urgências, tais como:

1) Segurança;

2) Iluminação;

3) Quiosques;

4) Banheiros públicos;

5) Casas de apoio (para o atendimento de pessoas em situação de rua).

Cinthia/GABPE - Sugeriu a realização de um agendamento com trade para apresentar Projeto Orla, e informou que
apresentará na próxima reunião um cronograma.

Carolina Oliveira/RECIFE CVB e ABIH/PE - Quer saber o que está previsto no projeto para o avanço do mar.

Cinthia/GABPE - Informou que o município fez um extrato para apresentar ao Governo do Estado.

Débora/SEINFRA - Pontuou que referente a banheiros seria muito importante fazer ações de infraestrutura em
conjunto.

CONSIDERAÇÕES CONSELHEIROS

João Paulo/RECRIA
● Gostaria de apresentar o plano de Turismo Criativo do Recife na próxima reunião do CONTURE;

● Solicitou uma agenda com Pâmela para falar sobre Turismo Criativo;

● Agradeceu ao vereador Marco Aurélio a criação do dia do Turismo criativo que será no dia 2 de setembro

deste ano.

Marco Aurélio/Câmara Municipal do Recife
● Fez um balanço das ações dele na Câmara;

● Solicitou a necessidade de o setor fazer um esforço para que os participantes da ABAV se sintam prestigiados;

● Sugeriu fazer uma mini Fenearte ABAV Expo;

● Sugeriu que o Projeto Orla fosse exposto em forma de maquete ou de outra forma no estande de Recife dentro

ABAV Expo por ser uma demanda do trade e por estarmos recebendo no evento uma grande quantidade de

agentes de viagem.

Gabriela/RECIFE CVB
● Falou sobre o sucesso do roadshow e agradeceu o apoio e os esforços da equipe da SETUR-L.



Pâmela/Secretária Setur-L
● Agradeceu a presença de todos

● Informou que pretende apresentar para o trade o estande e as ativações do setor para Abav Expo;

● Informou a João Paulo da Recria que sua agenda está aberta para verificar com a equipe a melhor data para

agendamento de reunião e falou como é importante o turismo criativo;

● Agradeceu as ações do vereador Marco Aurélio;

● Agradeceu ao Recife CVB pela parceria dos projetos e ações da SETUR-L.


